

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
http://www9.ocn.ne.jp/~cihkuba

# はずみ



竹馬会キャラクター  
なべムシ君



取材の内容は、8月下旬発行予定の「地域づくり」(自治体等へ無料配布)という雑誌で紹介されます。

当日は、午後4時ごろ中津駅に着、川野会長が夜勤だったため、仕事前にジャスコで待ち合わせ、1時間ほど相良卓と3人で話しをしました。夜は、8時にみなさんに佐知庵に集まってもらい、日頃のありのままの竹馬会を取材してもらいました。

今年で2年目の千葉さんは、担当として今回が初めての取材でした。と、いうことで逆取材をしてみました。今年で2年目の千葉さんは、担当として今回が初めての取材でした。と、いうことで逆取材をしてみました。

去る6月26日、(財)地域活性化センターの千葉義樹さんが東京から竹馬会の取材にわざわざ訪れました。地域活性化センターは総務省の外郭団体であるため、40名ほどの職員がほとんどが、国、県や市町村から2〜3年だけ出向して仕事をしているそうです。千葉さんも仙台市の職員で、新婚さんだそうです。東京に単身赴任しているそうです。

## (財)地域活性化センター 竹馬会を取材

## 青少年健全育成地区懇談会

最近、少年による凶悪犯罪が続いています。地域ぐるみで青少年問題に取り組みましょう！  
毎年、夏休みに山国川で実施している「川遊び」も地域ぐるみの行事として、立派な青少年健全育成だと思えます。7月19日午後8時から佐知公民館での地区懇談会では、子ども会、消防団、竹馬会等のみんなが、今年の川遊びの実施計画を話し合いますので是非出席して下さい。

知り合いの方にもお声掛けをしてみてください。

## サンサンカーニバル

今年も恒例のサンサンカーニバルが、8月2日(土)に開催されます。花火とともにすっかり有名になった、竹馬会の出店で今年も大いに楽しみましょう！  
例年どおりの生ビール、ネック、カキ氷の販売を予定しています。  
ただ今、福引付きの「うちわ」を販売中です。竹馬会にも300本の割の当てをもらっています。半分ほどは会長が販売先を見つけています。会員の家庭に1本づつは竹馬会会費で購入し無料で配布します。  
それ以外に必要な方は、川野会長が事務局相良まで連絡してください。1本200円です。例年好評につき完売していますのでお早めにごとせー！

## 島根県平田市の 泥田バレーボール大会

島根県平田市の「第5回泥田バレーボール大会」は8月17日に開催されます。すでに出場50チームの募集も終わり、こちらも大好評のようです。  
今年も出掛けて行きますので、仕事の都合をつけておいて

### 今後の予定

7月19日(土) 20時～	青少年健全育成懇談会「川遊び打合せ」
8月 2日(土) 8時～	サンサンカーニバル(準備)
8月 3日(日) 13時～	川遊び
8月10日(日) 6時～	お墓掃除
8月14日(木) 6時～	盆踊り準備 19時30分～お経・盆踊り
8月15日(金) 6時～	盆踊り片付け
8月16・17日(土・日)	島根県平田市「泥田バレー」

### 月刊「シティ情報おいた」 泥田バレーの特集

川野会長と豊貴実氏

「We are 島根のチャンピオン!」  
お助けスタッフ  
感謝状から  
しいヨ

SNAP SNAP  
～旅情編～

今日の刊物 No.79  
第15回泥田バレーボール大会 (8月17日開催)

「お助けスタッフ」は、竹馬会から参加するボランティアスタッフのことです。お助けスタッフは、お祭りやイベントなどで活躍しています。お助けスタッフは、お祭りやイベントなどで活躍しています。

よっしゃ！ 次回のSNAPポイント!?  
6月29日(日)緑化フェア(大分市)のファイナルに出場だ!!  
●お助けスタッフは、お祭りやイベントなどで活躍しています。お助けスタッフは、お祭りやイベントなどで活躍しています。